



## La carrosserie Caraxial de Magenta (51) rejoint le réseau Five Star

**Inaugurée le jeudi 22 novembre, la nouvelle carrosserie Caraxial de Magenta affiche ses ambitions avec le soutien du réseau Five Star. Installée dans le département de la Marne, ce site de 1000 m<sup>2</sup> vient confirmer le bon ancrage du réseau dans l'est de la France.**

Depuis de nombreuses années, **Fabrice Gervasoni et son associé Gilles Vannier** sont les gérants de 3 carrosseries Caraxial : 2 à Reims et une autre à Epernay. Face à l'augmentation de la demande et à la superficie limitée de leur carrosserie d'Epernay, les 2 associés se sont rapprochés du **réseau Five Star** pour délocaliser la carrosserie du centre-ville d'Epernay à Magenta, dans une zone périphérique offrant un plus grand espace de travail.

C'est donc en juillet 2018 que la carrosserie **Caraxial** a ouvert ses portes sur le nouveau site de Magenta. **Fabrice Gervasoni** dit « *Nous avons racheté un terrain sur la commune de Magenta il y a maintenant 2 ans. Ce nouveau site de 1000m<sup>2</sup> d'atelier se trouve en plein sur la route où sont localisés tous les concessionnaires automobiles. Nous avons l'ambition de croire que cela aura une incidence sur la fréquentation.* »

Pour cette nouvelle carrosserie, **Fabrice Gervasoni et Gilles Vannier** ont saisi l'opportunité d'améliorer la gestion des flux entrées-sorties tout en modernisant leur outil de travail.

Ainsi, la carrosserie **Caraxial** de Magenta est en mesure de proposer aux clients un large panel de prestations grâce à son équipe de mécaniciens, de carrossiers et de peintres-carrossiers. Le matériel à disposition se compose notamment de 2 cabines de peinture dont une cabine surélevée, idéale pour les utilitaires. Carrosserie, vitrage, prêt de véhicule et mécanique forment les prestations proposées par le site.

S'inscrivant dans la dynamique du réseau Five Star, notamment avec la logique de carrosserie rapide impulsée par Repair Zen - concept présenté lors du Congrès Five Star-, la carrosserie **Caraxial** de Magenta a mis tous les atouts de son côté pour accueillir au mieux ses clients. Le personnel a reçu des formations à la réparation des véhicules électriques et hybrides.



« Notre souhait de rejoindre Five Star vient d'abord de la notoriété du G.I.E chez les professionnels de la carrosserie. Et tout comme le réseau, la carrosserie Caraxial de Magenta s'inscrit dans les évolutions de la profession afin de pratiquer de petites réparations ou bien encore de calibrer des outils d'aides à la conduite automobile (ADAS). Enfin rejoindre Five Star, c'est s'affilier à un réseau reconnu pour son soutien et la qualité de ses services, ce qui dégage des opportunités de business importantes pour nous. » ajoute **Fabrice Gervasoni**.

**Alain Bessin, Président du G.I.E Five Star** poursuit « Five Star est un réseau reconnu par les carrossiers eux-mêmes et dont l'engagement et le professionnalisme ne sont un secret pour personne. Nous proposons toujours des actions valorisantes pour eux, comme nous l'avons prouvé récemment avec « Dessine moi une auto », concours en faveur des enfants malades et défavorisés en partenariat avec l'association « Les Zenfants de l'Auto ». Il ajoute concernant la carrosserie **Caraxial** de Magenta « L'adhésion au réseau s'est faite d'autant plus naturellement que Fabrice Gervasoni et Gilles Vannier sont des gérants respectés dans la profession, avec qui nous échangeons de longue date. »

Actuellement composée de 7 salariés, la carrosserie devrait prochainement embaucher un nouveau collaborateur pour soutenir son développement. Le nouveau site de **Caraxial** de Magenta est affilié exclusivement au **réseau Five Star**.

**À propos du GIE Five Star** – Créé en 1993 et basé à Mantes la Ville, Five Star est le réseau européen de carrossiers professionnels de la marque de peinture Cromax du groupe Axalta Coating Systems. Composé de plus de 1 000 membres (dont 465 en France), il sert à augmenter leur visibilité auprès des acteurs principaux de l'industrie, et à les aider à toucher de nouveaux clients (professionnels et particuliers) en fournissant des réparations de la plus grande qualité, avec un service client inégalé. Five Star soutient ses adhérents, qui doivent répondre à des critères rigoureux, en encourageant l'excellence du travail et l'échange des meilleures pratiques nationales et internationales. Le réseau Five Star travaille en étroite collaboration avec des assureurs, courtiers, loueurs et flottes de véhicules.